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２０１５～２０１６年度スローガン 

『味わおう！ ロータリーの楽しさを 家族と共に』 
 

第２１回 （通算１５７４回） ２０１６年１月１９日 

◆◇◆ 本日の例会  ◆◇◆ 
〈１〉 

〈２〉 

開会点鐘 

ロータリーソング「我等の生業」 

〈7〉 

〈８〉 

12 月ニコニコ大賞  榎本会員 

出席状況報告 

〈３〉 会長報告 〈９〉 メークアップ報告 

〈４〉 ビジター紹介 〈10〉 委員会報告 

〈５〉 

〈６〉 

 

幹事報告 

今月の皆出席表彰 3 名 

牧野会員 12 年  萱森会員 4 年 

〈11〉 

〈12〉 

 

ニコニコ BOX 報告 

閉会点鐘 

 

 

 

 

花形会員 2 年  

 

 

 

  

 

  

    

    

   

 
 

 

 

2015～16 年度 国際ロータリーテーマ ～ 世界へのプレゼントになろう ～   

WWWeeeeeekkklllyyy   RRReeepppooorrrttt  

 

本日の卓話 「 RID2580 における職業奉仕活動とは 」 

地区職業奉仕委員会副委員長（東京浅草 RC）  中川
なかがわ

 雅
ま さ

雄
お

 氏 

 

次週の卓話 〈1/26〉 「 未来の子供たち 」 

東京臨海東ロータリークラブ   長島 和子 氏 

◆◇◆ 本日の卓話  ◆◇◆ 



◆◇◆ 先週の例会記録 ◆◇◆ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆◇◆ 幹 事 報 告 ◆◇◆ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇◆ ニコニコ BOX 報告 ◆◇◆ 

牧野会員：明けましておめでとうございます。やっ

と折り返し地点に到達出来ました。 

今年も楽しいクラブライフを皆さんと共

に過ごせたら幸いです。1月5日で57

歳になりました。お花の届くのを楽しみ

にまっています。 

小林会員：①明けましておめでとうございます。今

年も宜しくお願い致します。        

       ②所用の為、早退致します。 

松林会員：あけましてお目出とうございます。今

年はしっかり仕事をして儲けます。 

北條会員：新年おめでとうございます。今年もよろ

しく。 

原田会員：新年おめでとうございます。今年一年

皆様どうぞよろしくお願いします。 

前田会員：明けましてお目出度うございます。今

年もよろしく。（早退でごめんなさい。） 

渡辺会員：今年もよろしくお願いします。 

白石会員：新年おめでとうございます。今年もよろ

しく。 

萱森会員：①幹事もあと半年よろしくお願いしま

す。②内尾会員、久しぶりに会えてよ

かったです。③早退するので山下さん

のピアノ聴けず残念。 

内尾会員：業務多忙のため欠席を重ねて申し訳

ありませんでした。10 月にいただいた

妻の誕生日の花ありがとうございまし

た。 

深谷会員：結婚記念日のお花ありがとうございま

した。 

小野会員：結婚記念日のお花ありがとうございま

した。 

古川会員：新年あけましておめでとうございます。

本年もよろしくお願いします。 

富永会員：①八神純子さん最高でした。②あけま

しておめでとうございます。③早退しま

す。 

古内会員：新年おめでとうございます。本年もよろ

しくお願いします。今月 15 日で 76 歳

です。会員の皆様、やさしくしてくださ

い。 

鈴木会員：本年も宜しく御願い致します。 

橋本会員：明けましておめでとうございます。本年

もどうぞよろしくお願い致します。 

 

 

今週の合計  16 件 

今年度の累計 

88,000 円 

677,299 円 

 

 

2016 年 1 月 12 日  第 20 回（通算 1573 回） 

開会点鐘 牧野会長  B1 「白鳳の間」 

＊ゲスト紹介 4 名 山下 愛さん（R 財団派遣

留学生）/李 恩珉さん（米山奨学生）/美和

あかりさん（青少年交換派遣留学生）/大塚花

子さん（ピアノ奏者） 

 出席 25 名  欠席 5 名  （免除者 1 名） 

 出席 86.20% 補正出席率（12/8）82.14 % 

1. 御苑を含む、各クラブより例会変更連絡がき

ています。メイキャップ前に事務局に確認願い

ます。 

2. 1 月のロータリーレートは、1 ドル 120 円です。 

3. ロンバートン元RI会長名で、不審メールが出回

っているようです。リンク先には、セキュリティ警

告がでるようなサイトにつながっているようです

ので受信された場合には、開かないで削除し

てください。 

4. バギオだよりが配信されています。ご希望の方

は事務局まで。 

5. 2 月 2 日（火）11：00～定例理事会、12：30

～通常例会となっております。 

6. 2 月 4 日（木）は御苑 RC との合同例会となっ

ております。ワシントンホテルにて 19：00 開会

点鐘となっておりますので、お間違えの無いよ

うにお願いします。 

7. 2 月は御苑 RC との合同例会、地区大会開催

につき ハイアットでの 9 日（火）、16 日（火）の

例会はありません。お間違えの無いように。 

8. 23 日（火）はハイアットにて 18：00～～レディ

スナイトを開催します。詳細は後日 ご案内し

ます。 

9. 次週 19 日（火）、地区大会登録費 1 万円を

集金しますので、よろしくお願い致します。 



◆◇◆ 先 週 の 例 会 ◆◇◆ 

 

 

 

 

 

 

 

1 月のお誕生日、結婚記念日の皆さん。 

 

 

 

 

 

 

 

皆出席 9 年の古内会員。 

 

 

 

 

 

 

 

米山奨学生の李さんへ記念品と奨学金授与。 

 

 

 

 

 

 

 

留学先のボストンから一時帰国の R 財団奨学生

の山下 愛さんには 世界の平和を願い作曲した 

「ピース」をピアノ演奏してもらいました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 1 月 

職業奉仕月間 

12 月の皆出席 

阿部会員/榎本会員/大橋会員/梶間会員/

萱森会員/佐野会員/白石会員/榛村会員/

鈴木会員/富永会員/橋本会員/花形会員/

原田会員/古内会員/前田会員/牧野会員/

松林会員/渡辺会員     （以上 18 名） 

 

※ 誤りがございましたら お申し出下さい。 

おせち料理を頂ながらの今年初の例会風景。 

中川 雅雄（なかがわまさお）氏 略歴 

東京浅草ロータリークラブ（職業分類：祭用品小売） 

1954 年（昭和 29 年）東京浅草にて生まれる。 

平凡出版社（現マガジンハウス）に入社、その後、実

家の浅草中屋 中川株式会社にもどる。 

2003 年社長に就任。現在に至る。 

【現在】東京商工会議所台東支部 副会長および

東京商工会議所 IT 推進委員。米国 IBM ミッドレン

ジ・サーバー・ユーザー委員。 

【ロータリー】 

1995 年 東京浅草ロータリークラブ 入会 

2008-09 年 東京浅草ロータリークラブ 幹事 

2009-10 年 地区職業人育成副委員長 

2011-12 年 地区環境保全委員長 

2012-13 年 地区職業奉仕副委員長 

2015-16 年 地区職業奉仕副委員長 

2015-18 年 東日本大震災青少年支援連絡協議

会 委員（ロータリー希望の風奨学金） 

2012 年 RI バンコク国際大会 職業奉仕分科会パ

ネラー 

2015-16 年度 地区大会 

 

日 時 ： 第 2 日目 2 月 25 日（木） 

●本会議 13：00～ ●懇親会 18：45～ 

会 場 ： ホテルニューオータニ 

千代田区紀尾井町 4-1（Tel 03-3265-111） 

テーマ  

「 職業奉仕の今日的課題と永続企業  

“職業奉仕の具現化～お江戸日本橋と浅草” 」 



【 上野・東照宮 ぼたん苑 】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

今頃観ることにできる牡丹には「冬ぼたん」と「寒ぼたん」があるそうです。 

牡丹には早春と初冬に咲く二期咲きの品種があり、このうち低温で開花した 

冬咲きのものが「寒ぼたん」と呼ばれています。 

気候に大きな影響を受けるため、着花率は２割以下と低く、咲かせるのが 

きわめて困難だそうです。 

 

それに対して、春と夏に寒冷地で開花を抑制し、秋に温度調整して冬に開花させる 

という特殊な栽培技術を用いて咲かせたものが「冬ぼたん」です。 

藁囲いの下で楚々と咲く可憐な姿は、観る人の心を魅了しますネ。 

                                        【ぼたん苑の案内書より】 

 

 

 

例会日  毎週火曜日 12：30～13：30   

例会場  ハイアットリージェンシー東京 

会 長  牧野 光洋  副会長  富永 英久 

幹 事  萱森 由美  会報委員長  花形 明利 

事務局  〒166-0004   

東京都杉並区阿佐ヶ谷南 1-34-6 新東京会館 

TEL（03）3312-4959  FAX（03）3312-4958   

E-mail: info@tokyocentralpark-rc.com 

http://www.tokyocentralpark-rc.com/ 

―事務局からのお知らせとお願いー 

＊ 例会欠席の場合は、前日までに事務局に

ご連絡下さい。 



ロータリー財団奨学生 1 月動向報告書     <バークリー音楽大学 ピアノパフォーマンス学科> 

奨学生：山下 愛     カウンセラー：渡辺功一会員 

 

あけましておめでとうございます！お世話になっております、地区補助金奨学生の山下愛です。 

現在、日本に冬休みで帰国しております。日本は少し暖かい日が続いていますが、いかがお過ごしでしょうか。 

1 月の動向報告書を作成致しましたので、添付ファイルにてお送り致します。 

ボストンへは、1/17 に戻る予定でおります。ですので、1/12（火）お昼の通常例会がもしありましたら、ご挨拶に伺

わせて頂けたら幸いです。年始のお忙しい時期かと思いますので、どうぞお身体にはお気をつけてお過ごし下さい。 

どうぞよろしくお願い致します。 

 

あっという間に秋学期が終わり、日本に冬休み帰国しております。後半の秋学期は授業もぐっと本格的

になり、相変わらず宿題・課題・練習に追われ本当に忙しく過ごしました。特に最後の期末試験期間は、

寝るのもご飯もそっちのけ、常にランナーズハイのような、走り抜ける数週間を過ごしました（笑）ですが、

おかげで今学期もいい成績が取れ、Dean’s list という成績優秀者が載る特別なリストに私の名前が載っ

たそうです！またアレンジの授業の先生から、私のプロジェクトはクラスの中でも飛び抜けて出来がよいと

褒められ、現在はパフォーマンス専攻なのですが Contemporary writing and Production という作曲や編

曲、打ち込み音楽等をやる専攻も勧められ、少し検討しています。 

 

ボストンはあっという間に冬になり、寒い日が続いていますが、風邪も引かず元気に過ごしております！

RA のイベントは、上記の通り、授業が本当に忙しくなってしまった為あまり参加できませんでしたが、冬休

み前最後の例会は出席しました。この日の例会は、ザンビアの子供達に医療を提供する NGO で活動し

ているメンバーがスピーチをし、また近隣の RC からロータリアンの方がいらっしゃり、例会後には一緒にバ

ーに行きました。RC が行っている活動、役割、目的等も伺い、またこうして RC の方々のご支援のおかげ

で、日本から私が来て音楽の勉強をしている、ということをとても喜んで下さいました。 

 

アレンジのプロジェクトのレコーディングの様子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
冬休み帰国で、以前働いていたお店でライブを致しました！！ 



 

私事ですが、ボストンでの生活費のサポートの為に、クラウドファンディングというものをはじめました！ 

 

よろしければ、こちらのホームページをご覧頂けたら幸いです！（ご支援は 1000 円から可能です。） 

 https://www.makuake.com/project/ai-love/ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


